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【議会報告会】 

○ 資源物の持ち去り問題について、抑止効果が期待できる防犯カメラを設置してはどう

か。 

⇒議員 カメラの設置も含めて、様々な対応策を議会でも議論しているが、効果的な対策

を見出すのが難しい。 

○ 不法投棄に対する罰則のように、資源物の持ち去りに対する罰則を規定する条例を設

けないのか。 

⇒議員 議会でも議論しているが、資源物の持ち去りについては、資源物が無主物として

取り扱われるため、法的な根拠に基づき対処するのは難しい側面がある。 

○ 堀木日永線などの自転車レーンが整備されている道路の中には、自転車レーンをかす

めるように自動車が通らざるを得ないような狭いところもあり、自転車レーンを使用

することがかえって危険を伴うことになるのではないか。 

⇒議員 自転車レーンに関する危険な箇所については、議会としても市に対して改善を図

るように指摘しており、今後も現状を把握の上、改善すべきところは改善するよう

に働きかけていく。加えて、歩行者優先、自転車優先という交通安全に対する意識

を高めることで、歩行者や自転車の安全確保を図っていく。ご意見として承り、担

当部局にも伝える。 

○ 新保々工業団地の整備計画が進捗する場合、工業団地周辺には木々が生い茂り、自然

の豊かさを感じられる憩いの場所であると思っているが、そのような自然が残るとこ

ろも開発計画に含まれるのか。 

⇒議員 みえ森と緑の県民税の使途については市民の憩いとなる場所の環境保全にこそ用

いるべきであると思うが、ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

 

【シティ・ミーティング】 

≪テーマ：所管事項全般について（あすなろう鉄道・中央緑地）≫ 

○ ゾーン30を整備しているというが、市内各所で交通規範を遵守していないことが散見

 



される。多くの人が交通規範を遵守するように取り組んでほしい。 

⇒議員 ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

○ 災害時に避難所となる施設には聴覚障害者が避難しやすいように案内標識はなされて

いるのか。 

⇒議員 各地区の連合自治会において、聴覚障害者が施設に避難しやすいように順次案内

標識を設置しているところである。 

○ あすなろう鉄道のシースルー車両について、導入されてから乗車したが、夜間だった

ため車両の下の景色を見ることができなかった。全ての運行でとは言わないが、主要

駅に停車した際にライトアップをし、車両の下を見ることができるようにすることと、

枕木等にこにゅうどうくんのイラストをプリントして、子供が探すような仕掛けがあ

ると喜ばれると思うので、検討してほしい。 

⇒議員 子供だけでなく大人も楽しめるような仕掛けであり、興味深い提案をいただいた

と思う。ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

 


